
1. Herr Reisbitzen regt an, den Betreiber des Fahrgeschäftes Intoxx zu kontaktieren. Ggf. kann 
dieses Fahrgeschäft in der Asbacher Straße aufgebaut werden. 
 

2. Herr Reisbitzen fragt, ob die für die Sommerferien avisierten Renovierungsarbeiten in der 
Dreifachhalle stattgefunden hätten 
 

Anmerkung der Verwaltung: Die zuständige Abteilung 60.3 teilt mit, dass die Renovierungsarbeiten 
verschoben wurden und nun in den Herbstferien stattfinden sollen. Grund für die Verschiebung sind lange 
Lieferzeiten der notwendigen Ersatzteile/Bestellwaren. 
 
Ein Hinweis darauf war bereits in der Niederschrift über die 17. Sitzung des ABV, TOP 13, enthalten. 
 

3. Herr Strausfeld geht auf das Thema Wochenmarkt ein. Die CDU-Fraktion habe um Darstellung 
der Ist-Situation des Wochenmarktes für die nächste Ratssitzung am 18.09.2017 gebeten. Ggf. 
könne man situationsbedingt in den Umlauf des Marktplatzes oder auf den Posthof verlagern, 
wenn beispielsweise nur wenige Beschicker anwesend seien. 

 
Frau Droppelmann empfindet es als unangenehm und unsicher, dass an Wochenmarkttagen 
Fahrzeuge auf dem Marktplatz parken weil nicht abgesperrt wird und bittet das Ordnungsamt 
darum, dies wirksam zu unterbinden. 
 
Herr Droppelmann bittet um verwaltungsseitige Prüfung, ob der Marktplatz teilweise abgesperrt 
werden könne, um eine Separierung des Wochenmarktgeländes von den Parkflächen zu 
erreichen. 

 


